

Vorlage 1605/2015

TOP

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 22.09.2015

Tragluffhalle als Ersatz für Schulsporthalle

Die Schulverwaltung der Stadt Mainz wird gebeten zu prüfen, ob für das am 07.09. begonnene Schuljahr in den Wintermonaten als Ersatz für die Schulturnhalle der Münchfeld-Grundschule, die saniert wird, eine Tragluffhalle auf dem Gelände des Sportplatzes der Münchfeldschule aufgestellt werden kann.

Begründung:

Die Schulturnhalle der Münchfeld-Grundschule ist marode und soll in den kommenden Monaten saniert werden. Dadurch steht für den Schulsport der Schule nur die relativ kleine Gymnastikhalle zur Verfügung. Bei der Schülerstärke der einzelnen Grundschulklassen ist es vermutlich notwendig, den Sportunterricht in kleineren Gruppen zu organisieren.

Eine Tragluffhalle würde in der kalten Jahreszeit, wo das Gelände des Sportplatzes witterungsbedingt nicht genutzt werden kann, eine sinnvolle Alternative darstellen. Gute Erfahrungswerte liegen aus der Zeit, in der eine solche Variante für das Gutenberg-Gymnasium und die Ludwig-Schwamb-Grundschule genutzt wurde, schon vor.

Für die ÖDP-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Hartenberg/Münchfeld

gez. Walter Konrad